

El ojo del cíclope

Seudónimo: Alguien

cuenta la leyenda que un día de 1985 en un colegio de Legarés, cinco chicos que creían en los mitos, se fueron a casa de uno de ellos, fueron allí para leer libros sobre mitología. Luego fueron a buscar sitios de personajes míticos hasta que llegaron a un castillo.

Entraron a preguntar y no había nadie. Marcos dijo que era un castillo abandonado, se refugiaron allí. Pero más tarde llegaron personajes míticos. Todos se pusieron a luchar y a Marcos le tocó el cíclope. Cuando los demás acabaron ayudaron a Marcos, arrojaron sus guerras y le derrotaron.

Después volvieron al cole, se lo contaron a todos, pero nadie les creía...

Un día vio el hermano del cíclope pero no lograron recordar. Se fueron a casa de Marcos para buscar en los libros sus puntos débiles. Cuando volvieron a por el cíclope vieron que había capturado a todos sus compañeros y a sus profesores y les tenía prisioneros.

Entonces Marcos y su banda cogieron sus navajas las juntaron e hicieron una flecha se la lanzaron a uno de sus ojos. Dicen que desde entonces los cíclopes nacen con un solo ojo.

En que me he inspirado:

Para hacer esta narración me he inspirado en las leyendas porque explican el origen de algo y en los personajes mitológicos porque me gustan. Me pregunté cual podía ser el origen de que los cíclopes tengan un ojo y me imaginé esta historia en la que un cíclope, pierde un ojo y sus descendientes también!